

Marie-Pierre Blanchet dédicace son autobiographie au centre Saint-Martin

Accueillie au centre Saint-Martin, mis à sa disposition par la mairie, Marie-Pierre Blanchet est revenue aux sources, samedi, afin de dédicacer son premier livre autobiographique.

Une fonceuse réservée



■ Marie-Pierre Blanchet et son auxiliaire de vie, Marianne Leclere.

Photo Monique Fattet

Petite dernière de onze enfants, Marie-Pierre souffre d'un handicap moteur de naissance, dont elle a fait l'animateur de son caractère volontaire.

Patte de velours et gestuelle saccadée, Marie-Pierre est une fonceuse réservée.

En juin 2002, elle obtient une licence de lettres modernes à la faculté Paul-Valéry de Montpellier, ville où elle réside.

C'est à Paris, au Salon du handicap, qu'elle a dédicacé son livre pour la première fois.

Samedi, c'était à Écully (69), au Centre Henry-

Gormand, où elle a effectué sa rééducation, qu'elle est retournée.

À Vonnas, commune où résident ses parents, elle est revenue avec son auxiliaire de vie Marianne Leclere où de nombreux habitants lui ont rendu visite.

La philosophie de Marie-Pierre est d'avancer du mieux qu'elle peut. Elle a trouvé sa voie dans l'écriture.

Sa chaleur et son sourire donnent un bel exemple de courage et de volonté à tous. ■

